



HUNDESPORTVEREIN REISBACH E.V.

Mitglied im DVG Landesverband
Saarland e.V. MV Reisbach 07129

Pressesprecher: *Thomas Philippi*
Tel.: 06838 - 81212
E-Mail: philippi-hombach@t-online.de
Datum: 25.06.2024

Pressemitteilung Pressemitteilung

50 Jahre Hundesportverein Reisbach e.V. Gelungene Jubiläumsveranstaltung mit hundesportlichen Leckerbissen

Sein 50-jähriges Vereinsjubiläum feierte der Hundesportverein Reisbach e.V. am vergangenen Samstag, 22.06.2024. Im Vorfeld war zur Historie ein Auszug aus der Vereinschronik publiziert und so in Erinnerung gerufen worden, wie lange der Hundesportverein Reisbach schon zum Vereinsleben im Dorf gehört.

Entsprechend groß war die Besucherresonanz; viele Freunde und Gönner, die dem Verein in alle den Jahren die Treue gehalten haben, ließen sich diesen hundesportlichen Leckerbissen nicht entgehen. Aber auch die teilnehmenden Hundesportvereine brachten ihre Fangemeinde mit. Also die richtigen Rahmenbedingungen für einen spannenden Pokalkampf.

Nach der Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Melanie Bösen erfolgte durch unseren neuen Getränkelieferanten, Getränke Egon Breidt aus Lebach, der Fassanstich. Danach gratulierte Matthias Morgen, Inhaber der Firma „mowi tec“ und langjähriger Wegbegleiter des Vereins, der die Schirmherrschaft der Veranstaltung übernommen hatte, zum 50-jährigen Jubiläum und wünschte dem Verein weiterhin alles Gute.

Pünktlich um 14:00 Uhr ließ der Regen nach und los ging es dann in den Disziplinen Unterordnung (B) und Schutzdienst (C). Insgesamt starteten acht Mannschaften und fünf Einzelstarter; also 18 Hundeführer (HF) von den Hundesportvereinen Brotdorf, Contwig (Pfalz), Kleinblittersdorf, Bechhofen (Pfalz) und Friesenheim (Baden Württemberg).

Leistungsrichter (LR) Andreas Diedrich freute sich einen derart stark besetzten Pokalkampf zu richten und merkte an, dass dies heute wohl eher die Ausnahme sei. Er konnte dann bei seinen Bewertungen sogar mehrere „sehr gut“ (s.g.) und „vorzüglich“ (v) vergeben. Erfreulich: Alle Teilnehmer erreichten ihr Prüfungsziel, was auch nicht selbstverständlich ist.

Unser Schutzdiensthelfer (HL) Jonas Hoffeld wurde von HL Björn Besse (Brotdorf) unterstützt; beide zeigten eine hervorragende „Mannarbeit“.

Auf dem Siegetreppchen standen am Schluss die Mannschaften von Brotdorf 2 mit den HF Tanja Wagner mit Malinois „Yoko Ono Airport Hannover“ und Björn Besse mit Malinois „working-dog Gimba“ auf dem 1. Platz.



HUNDESPORTVEREIN REISBACH E.V.

**Mitglied im DVG Landesverband
Saarland e.V. MV Reisbach 07129**

Pressesprecher: *Thomas Philippi*
Tel.: 06838 - 81212
E-Mail: philippi-hombach@t-online.de
Datum: 25.06.2024

Der 2. Platz ging an Reisbach 2 mit den HF Jonas Hoffeld mit Malinois „Zio Airport Hannover“ und Hans Günther Rimpel mit Deutschem Schäferhund „Oakley OZ vom ewigen Gletscher“.

Auf dem 3. Platz folgte die Mannschaft aus Friesenheim mit HF Romeo Chacon mit Malinois „Daemon vom Further Moor“ mit 96 (das beste Einzelergebnis in B) und 91 (C) Punkten.

Im Schutzdienst (C) erzielte Tanja Wagner mit 97 Punkten und vorzüglich (v) das beste Ergebnis. Mit 96 Punkten und ebenfalls mit „v“ folgten Hans Günther Rimpel und als Einzelstarter Harmut Hubig mit seinem schon 10-jährigen Malinois „Wild Hawks Cliff“ sowie Thomas Müller (96); es folgten Tim Baltes (93), Günter Grünfelder (92) und Manfred Wiersbowski mit 88 Punkten.

Weitere erfolgreiche Teilnehmer des Pokalkampfes waren Melanie Bösen und Thorsten Simons (Reisbach 1); Anna-Marie Stauter und Maria Hörmann (Brottdorf 3) sowie Kai Nashan und Marcelo Cutaia (Contwig 2).

Die Siegerehrung wurde von Franz Josef Schwan vom Deutschen Verband der Gebrauchshundesportvereine (DVG), Landesverband Saarland, durchgeführt und es gab für alle Teilnehmer schöne Preise.

Sonderpreise gab es natürlich für die, die es auf das Treppchen geschafft hatten aber auch für die jüngsten Teilnehmerinnen, Clarissa Cutaia und Joline Stauter.

Eine sehenswerte Veranstaltung endete mit einem gemütlichen Dämmerchoppen in den schönen Außenanlagen des Vereinsareals, an diesem Tag zusätzlich mit einem Bierstand und einer Grillstation.

Die 1. Vorsitzende Melanie Bösen bedankte sich bei allen Teilnehmern des Pokalkampfes, den zahlreichen Zuschauern und ihren Vereinsmitgliedern, die wieder einmal eine gelungene Veranstaltung organisiert und gestemmt hatten.

Thomas Philippi